

c)

Mannschaft zu den Haken

Dieselbe bedient die langen, schweren Feuerhaken, welche dann in den Einsatz kommen, wenn die Feuersbrunst trotz aller Löschanstrengungen um sich greift.

Hauswände, die umzustürzen drohen, werden mit den Haken entweder festgehalten oder nach innen gestürzt, Dächer aufgerissen, um mit dem Wasser die Brandstelle zu erreichen und bei gänzlichem Niederbrennen die Reststücke des Holz- und Mauerwerkes auf das Feuer geworfen, um es zu ersticken.

Die Arbeiten der Hakenmannschaft und die des Wendrohrführers müssen gut aufeinander abgestimmt sein, um nicht die anderen Wehrleute bei der Löschung zu gefährden.